
国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報

2021−2022 坪野  潔年度  クラブテーマ

「社会や・地域に貢献し・
クラブライフを楽しもう」

2021-2022年度
国際ロータリー会長

シェカール・メータ

2021-2022年度
国際ロータリー第2820地区
新井  和雄  ガバナー

地区スローガン

“Think Globally, Act Locally”
地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう

■設　立：1966年（昭和41年）７月７日
　　　　　RI加盟承認 1966年８月30日（754番）
　　　　　スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ

　　　　　初代会長 井上 延太郎、 幹事 岩﨑 清
■事務所：〒329‐0111 野木町丸林550‐6 町田 晴彦
　　　　　TEL:（0280）55‐0271　FAX:（0280）56‐0091
　　　　　e-mail:info@tohokutochi.com
■例会場：〒306-0023 古河市本町１‐３‐９
　　　　　常陽銀行 古河支店３階
　　　　　TEL:（0280）32‐3131（代表）
　　　　　〈臨時例会場〉古河商工会議所

■例会日：毎週金曜日（第５金曜日は無し）

■会　長：坪野　 潔（56代）
■幹　事：町田 晴彦
■会員数：正会員54名
■発　行：雑誌･会報委員会 前田 美代子 委員長
　　　　　e-mail:maeda-miyoko@eagle.ocn.ne.jp
■公式HP：https://koga-rotary.org/
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直前会長　栗原　清
一年間会場設営にご協力い

ただきました会員の皆様、有

り難うございました。

会長エレクト
塚田　晴夫

　コロナ禍で3年間大変

だったと思います。次年度

はコロナ禍の前の通常例

会に戻ります。皆様方のご

支援ご協力よろしくお願

いします。

幹事　町田　晴彦
　幹事として、この１年間にこの歳にして、次のことを学びました。

①前年度の栗原年度の幹事の仕事は、参考になるが、同じではない。

⇒日付、委員長の名前を坪野年度に対応しようと考えても、甘い！

②知らないことは遠慮せずに、諸先輩方にお聞きする。

⇒正しい知識をお持ちの先輩を見つけること！例えば、私に幹事

の仕事内容を聞かないでね。

③少なくても３ヶ月先までの予定は常に考えておく。

⇒理事会前日に資料を完成させるようではいけません。

④送られた資料は、すべてを読まないにしても目を通す。意味がわ

からなくてもね。

⇒月信もロータリーの友も現況報告書も薄くて枕になりませんで

した。

⑤予定表の記入の方法もわかりやすいよう。

⇒単に「地区社会奉仕セミナー：○○時から○○会場で」だけはい

けません。後で見ると、申し込んだ？登録料払った？Zoom対応

可？なんのことかわからない事を心配してはいけません。

⑥ファイルをしっかりする。

⇒毎回、この案内状どこにあるの？って発掘調査をするようでは

いけません。そして、発掘調査中に余計なことに注意を向けな

い！ただでさえ、10分も経つと何を探しているのかわからなくな

ることが多いですから。

そんなことを思う、年度末の風景です。

会長　坪野　潔
　今年1年幹事であります町田さん

をはじめ、委員長の皆様そして会員

の皆様ご協力ありがとうございま

した。異例ずくめの１年で希望する

例会が開けませんでしたが、なんと

か無事に会長を務めることができ

ました。次年度は新型コロナの影

響も少なくなって楽しい例会にな

ることを願っています。

副会長　野村　久男
　坪野年度、副会長兼クラブ管理運営委員

長を拝命しました。出席・親睦・会報・プログ

ラム・ホームページ等、5つの委員会を担当い

たしました。

　熊木君、相良君、前田君、鈴木敏雄君、宮

内君、の素晴らしい委員長さんコロナ禍にも

負けず1年間、活発な委員会活動ありがとう

ございました。

　「ロータりーの５大奉仕」の第一部門であ

るクラブ奉仕は、クラブの機能を充実させる

ための５つの委員会です。今後、これらの委

員長を担当する方は、真剣にロータリーを勉

強し将来古河クラブの大黒柱になるべく活

動をしてください。

Kiyoshi 

    Tsubono

Haruo
  Tsukada

Osamu
  Akutsu

Hisao
  Nomura

Kiyoshi

   Kurihara

副幹事・会計
阿久津　理

　例会開催の回数が

少ない中で開催時は

ニコニコBOX投入率

が高く、会員の皆様に

はご協力感謝しており

ます。1年間ありがと

うございました。

Haruhiko

    Machida
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が高く、会員の皆様に

はご協力感謝しており

ます。1年間ありがと

うございました。

Haruhiko

    Machida

社会奉仕委員会
委員長　五十嵐　順

　ロータリークラブの例会開

催が少なくて残念です。防犯カ

メラ、はなもも苗木植樹、大洗

清掃、利根川清掃などご協力

いただきありがとうございまし

た。今日のパーティーは久しぶ

りなので楽しいです！

会計監査
小野寺　信次

ロータリーの活動は１年

ごとに区切りながら行わ

れます。区切りの時期が

来ますと会計監査をして

皆様からの会費やご寄

付が適切に運用されてき

たかチェックします。

Jun
  Igarashi

Junichi

     Iwata Masayuki

　　Hamano

Shinji
  Onodera

Taketoshi

　Tamura

ロータリー情報委員会
委員長　森田　一雄

　コロナの影響で昨年「青雲

塾」が開催されませんでしたが、

今年度最終月に多くの参加者の

もと開催できたことが、ありが

たく思いました。

会員増強委員会
委員長　田村　武敏
　メンバーを増やせなくて

本当にごめんなさい。心よ

り懺悔します。

直前幹事　間下　保
　ロータリークラブは、どんな時代

になっても、どんな状況においても、

会員同士のコミュニケーションを上

手くとることが、もっとも重要であ

り、結果的にクラブを面白くするか

どうかのカギなのかなぁと感じてい

ます。言い訳をするより、どうしたら

できるか、何ができるかを考えて、価

値ある団体として、意義のある活動

をしていきたいと思います。
青少年奉仕・RA担当　委員長　岩田　潤一
　坪野会長・町田幹事、コロナウイルスの影響で大変な

1年間だった思います。

　坪野会長は、体調の悪い中大変な役職だったと思い

ます。最後のゴルフコンペでは、ニトロを持参しながら

頑張って頂いたことに感動いたしました。

　町田幹事は、1年間を振り返っての卓話の中で「もう少

しロータリーの知識があればスムーズにできたかも」と

のコメントがありました。私がもし幹事の役職がまわっ

てきたらその言葉を思い出して取り組めたらと思いまし

た。1年間お疲れ様でした。

国際奉仕・姉妹クラブ担当委員会
委員長　浜野　雅之

　コロナ禍でやりたいことが何も出来ま

せんでした。大変申し訳ございません！非

常に残念でございます。出来る事なら今一

度委員長で活動したいです。

Toshio
   Nomura

第4分区ガバナー補佐　野村　利夫
　伝統ある古河ロータリークラブの名を汚さぬよう

1年間活動させていただきました。会員の皆様のご

協力により無事に役目を果たさせていただきまし

た。IMができなかったことが心残りです。しかし利

根川河川敷清掃ができたことは幸いでした。

Kazuo
    Morita

Tamotsu

   Mashimo
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職業奉仕委員会
委員長　木村　直行

　坪野会長および町田幹事、

１年間お疲れ様でした。この

役を受ける時に、坪野会長か

ら“職場訪問を是非やりた

い！”と言われ、新型コロナの

状況を注視しながら　受入

先と検討してきました。結局

実現出来なかった事は非常に

残念に思います。

出席委員会　委員長
熊木　善一

　昨年から続いたコロナ禍の

中、貴重な例会に多くの会員の

皆様の出席をいただきありが

とうございました。

米山記念奨学会委員会
委員長　岩﨑　聖一

　今年のポイントは、メン

バー全員が米山奨学金の寄

付に参加協力してくれたこ

と。継続は力なり！！来年度以

降はロータリーメンバーの一

員として協力しま～す。

プログラム委員会
委員長　鈴木　敏雄

　突然の委員長指名に始まり、今年もコ

ロナ禍に翻弄された1年でしたが、会員の

皆様のおかげで全うすることができまし

た。ありがとうございました。

追伸：忍さんの卓話聞きたかったなぁ～！

Yoshikazu

    Kumaki

Toshio
  SuzukiNoboru

   Sagara

Norio
  Miyauchi

Seichi
  Iwasaki

Kiichi
  Tachioka

会報雑誌委員会　委員長　前田　美代子
　雪の殿様の表紙と共に、思いっきり好き放題（？！）

に行わせていただきました。坪野会長、野村久男副会

長、大変ありがとうございました。そして会員の皆様

のご協力に大変感謝いたします。心から

クラブライフを楽しんだ1年でした！あり

がとうございました！

ホームページ委員会
委員長　宮内　則夫

　皆様のご支援とご協力に

より、次年度ホームページ委

員会へバトンタッチできま

す。次年度では充実したホー

ムページに向け、ホームペー

ジの更なる発展を期待してお

ります。どうか、よろしくお願

いいたします。

親睦活動・家族ソング担当
委員長　相良　登

　坪野年度、1年間ありがとうござい

ました。コロナに振り回された1年で

したが、皆様のご協力で無事に役目

を終えました。塚田年度は会員増強

です。情報を宜しくお願いします。

ロータリー財団委員会
委員長　立岡　喜一

　寄付金を集めるだけの委

員会で会員の皆様には迷惑

をかけるだけの委員会でし

た。寄付金の使い方の勉強を

して、財団の有効利用をしな

いといけないと思いました。

Naoyuki

   Kimura
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